



grupo faro

Inicio > Opinión > ¿Intereses ocultos?

¿Intereses ocultos?



Escrito por Andrés Pérez Triano

SÁBADO, 23 DE ENERO DE 2010

Hace unos días, un medio local informaba sobre el supuesto cierre de la Residencia de la Juventud. Como no podía ser de otra manera, en una muestra más de la engrasada máquina mediática del Gobierno de la Ciudad, la Consejera de ¿Juventud? confirmaba la noticia, eso sí, minimizando el efecto, pues indicaba, en un alarde de generosidad, que el cierre no se produciría hasta septiembre.

Todo esto ha generado debate entre las cuatro asociaciones juveniles políticas, que tienen que hacer uso de los medios para manifestar sus opiniones, ya que la Consejería parece no tener interés en convocar la Mesa Sectorial de Juventud. Cada una de ellas mostró sus ideas sobre esta polémica decisión, todas más o menos en la misma línea, excepto una, de parte del Gobierno.

Entre las razones que daba una de estas asociaciones para argumentar sus posiciones, encontramos la que también da el Gobierno del Partido Popular: dentro de dos años estará listo el Campus Universitario y tendremos nueva Residencia.

Alrededor de todo esto, me he puesto a pensar y he llegado a una conclusión que voy a explicar en dos palabras: pelotazo urbanístico. Cada vez estoy más convencido que este es el objetivo que busca el Ejecutivo de Vivas con el proyecto del Campus, porque de lo contrario no me entra en la cabeza.

Por lo pronto, la Ciudad no ha realizado estudio alguno, o mejor dicho, no ha encargado ninguno, sobre la conveniencia o no de instaurar titulaciones que se sumen a las que ya tenemos, como ya se hizo en 1995 por un grupo de profesores universitarios. Es más, de momento, lo único que pretende este Gobierno, es que todas las carreras universitarias implantadas actualmente en Ceuta incluyas las de la UNED, más la Escuela de Idiomas sita en la plaza Rafael Gilbert, se ubiquen en el mismo sitio.

Y siguen empeñados en hablar del Campus, a pesar de que la Universidad de Granada aún no ha dado el visto bueno a trasladarse al antiguo cuartel del 54, pues tiene un edificio en propiedad, y que la Escuela de Enfermería ya comentó en su momento, que le gustaría tener su ubicación en las inmediaciones del nuevo hospital, lo que es lógico y razonable.

Sin esta premisa, sin llegar a un acuerdo en este sentido, parecería difícil convertir el proyecto en realidad, pero no se bajan del burro, el Campus estará en dos años. No sabemos si la Ciudad maneja alternativas, o si tiene un interés especial y oculto en construir ese Campus sin tener nada serio encima de la mesa.

Lo que sí parece claro, es que con el tema de la Residencia han mostrado sus cartas: hay que dejar libre la Plaza Vieja. Cierran la Residencia, y trasladan el ICD y la Escuela de Idiomas. No sabemos si para el Mercado o para qué, pero esa parcela y sus alrededores interesan y mucho. Puede que también sean de interés las parcelas donde actualmente se ubican la UNED y Magisterio (edificio en propiedad de la Universidad de Granada) para alguna otra operación urbanística, pero tampoco lo sabemos.

Intentan desde la Ciudad y sus voceros vendernos un súper proyecto en beneficio de la cultura y la enseñanza, pero esto suena más que a otra cosa a macro operación urbanística a varias bandas al estilo GIL. El tiempo dará y quitará razones.

Add as favourites (6) | Cite este artículo en su sitio | Views: 56

Sea el primero en comentar el artículo



Escribir Comentario

Por favor, mantenga el tópic de los mensajes en relevancia con el tema del artículo. Lenguaje inapropiado será borrado. Por favor, no use los comentarios para promocionar su sitio, ese tipo de mensajes serán removidos. Asegúrese de "Recargar" la página para mostrar un nuevo código de seguridad antes de clicar "Enviar", en caso de haber ingresado un código incorrecto.

Nombre:

BBCode:

Últimas Noticias

Más Visitado

- [Una ceutí, la primera militar que aparece desnuda en Interviú](#)
- [Un médico denuncia a la Policía Local por presunto abuso de autoridad](#)
- [Ingresa en el hospital tras recibir 12 disparos de postas en una emboscada](#)
- [El PSOE deberá pagar 1.200 euros en costas tras perder el juicio de las videocámaras](#)
- [Dueñas: "Urge más Educación"](#)
- [Versiones contrapuestas del atropello mortal en González Tablas](#)
- [PP y NNGG presentan su campaña "Somos España"](#)
- [El PSOE dice que 400 melillenses se beneficiarán de las mejoras en el alquiler de viviendas](#)
- [Más de mil personas despiden a los Reyes en el helipuerto](#)
- [Festival de goles en el inicio del campeonato marroquí de fútbol](#)

Últimos Comentarios

Opinión



PORTADA CEUTA



PORTADA MELILLA



Descargar en PDF

Descargar en PDF

